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Pauta da Reunião

PONTO 1. Aprovação da Súmula da 267ª Reunião Ordinária do CCF e da pauta da
reunião atual.
PONTO  2.  Alteração  PPC  Curso  Superior  de  Tecnologia  em  Radiologia  Ad
Referendum.

PONTO 3. Nota de Repúdio.

PONTO 4. Cronograma Reuniões Colegiado 2019.

PONTO  5.  Data  limite  para  submissão  de  pautas  e  envio  de  anexos  para  as
reuniões do colegiado em 2019.

PONTO 6. Programa de Formação Inicial em Pesquisa e Extensão. 



PONTO 7. PAT 2019.

______________________________________________________________________

PONTO  1.  O  Vice-diretor,  Professor  Marcos  Aurélio  Neves  abriu  os  trabalhos
justificando sua presença na direção desta reunião, devido à agenda da presidente do
colegiado. Colocou em votação a súmula da 267ª ROCCF e a pauta da reunião atual.
Ambas  foram  aprovadas  por  unanimidade.
______________________________________________________________________

PONTO  2  -  Alteração  PPC  Curso  Superior  de  Tecnologia  em  Radiologia  Ad

Referendum.  O Diretor  de  Ensino,  Giovani,  explicou  a  necessidade  da  aprovação

deste PPC, para que pudesse ser avaliado pelo CEPE ainda este ano e já entrasse em

vigor  no  próximo  semestre.  A  decisão  foi  acatada.                         .

______________________________________________________________________

PONTO 3. Nota de Repúdio O pedagogo Evandro Belmiro da Silva, representando a

Coordenadoria Pedagógica, leu a Nota de Repúdio elaborada por este setor e explanou

aos conselheiros o conteúdo da mesma. A nota foi redigida em nome do Colegiado do

CF,  com  o  intuito  de  repudiar  as  manifestações  da  deputada  Ana  Caroline

Campagnolo,  quando  esta  incitou  estudantes  a  registrarem  seus  professores  e  a

denunciarem os mesmos por suposta doutrinação ideológica. A nota esclareceu acerca

do incentivo ao desrespeito e informou sobre os artigos da Constituição do Brasil e da

Lei de Diretrizes e Bases da Educação Nacional, que estão sendo desrespeitados. A

nota  considerou  vergonhosa  a  atuação  da  deputada,  desconhecendo  a  legislação

nacional.  Comentou a Ação Civil  Pública  ajuizada pelo  Ministério  Público  de Santa

Catarina e também a recomendação feita por este ministério às instituições federais, no

sentido de não realizarem nenhuma sanção a seus professores. A nota ainda sugeriu

uma série de medidas preventivas, no sentido de defender a liberdade de expressão

dos  profissionais,  e  diversos  tipos  de  divulgação  da nota,  bem como fomento  aos

espaços  de  reflexão,  envolvendo  diferentes  segmentos  da  sociedade.  A  nota  foi

APROVADA por unanimidade.

______________________________________________________________________

PONTO 4. Cronograma Reuniões Colegiado 2019. Tendo sido colocado em votação

o cronograma proposto e previamente enviado aos conselheiros, após o acréscimo de

uma reunião em fevereiro, para a qual foi prevista a posse dos novos conselheiros

eleitos e chefes de departamento, o cronograma foi APROVADO por unanimidade.

______________________________________________________________________

PONTO 5 –  Data limite para submissão de pautas e envio de anexos para as



reuniões do colegiado em 2019. Tendo sido proposto pelo Conselheiro Adriano Heis,

o  período  de  48h,  antes  da  data  limite  de  envio  da  convocação,  para  envio  de

solicitações  de pauta  e  anexos  correspondentes,  o  Colegiado  do CF APROVOU a

proposta  por  unanimidade.  A  intenção  foi  permitir  à  secretária  um trabalho  melhor

organizado, sem atropelos. 

______________________________________________________________________

PONTO 6 – Programa de Formação Inicial em Pesquisa e Extensão.  O Professor

Petry apresentou a proposta básica do programa, com suas justificativas, calendário e

editais  pertinentes,  conforme previamente enviado aos  conselheiros.  O programa é

preparatório para a trajetória de pesquisador dos alunos, orientando-os e incentivando

cada passo,  para  que  reconheçam a importância  e  se  sintam motivados  para  tais

atividades,  ao  mesmo  tempo  em  que  desenvolvem  as  atividades  de  ensino

correspondentes.  Os conselheiros  elogiaram a  proposta  que  será  amadurecida  por

todos para uma futura aplicação. 

______________________________________________________________________

PONTO 7- PAT 2019. Após o debate e alguns ajustes, os conselheiros aprovaram, por

unanimidade,  a  última  versão  do  PAT  2019,  exaustivamente  discutida  em  outros

momentos a título de proposta prévia. O PAT 2019 foi encaminhado para elaboração

de resolução e sua versão final para ser publicada no site do CF. 

____________________________________________________________________

Nada mais havendo a tratar o Vice-diretor, no exercício da presidência durante esta

reunião, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião.


